



## 3年ぶりの4月授業参観・PTA総会 と 5月公開授業

4月22日(金)に、3年ぶりの授業参観(3年生は修学旅行・進路説明会)・PTA総会を行いました。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。授業参観には1年74名・2年39名・3年118名の保護者に来ていただきました。また、同日のPTA総会や全委員協議会にもご参加いただきありがとうございました。PTA新旧役員のみなさんには準備・運営等で大変お世話になりました。

5月7日(土)も、3年ぶりに授業公開(1年生は自然教室説明会含む)を行いました。この日は学年別に公開させていただきました。公開授業には1年144名・2年78名・3年54名の保護者に来ていただきました。

両日とも、コロナ対策として、教室への入室時間や人数の制限をさせていただきました。ご協力ありがとうございました。今後も教職員と保護者がタッグを組んで「子どもの成長」のために精一杯努力していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。最後に徒歩・自転車等での来校協力にも重ねてお礼申し上げます。

## 3年生 修学旅行を終えて



5月9日(月)、10日(火)、11日(水)の3日間、3年生実行委員会が決めた「みんなでつくろう楽しい思い出、学ぼう文化と社会のルール」をスローガンに、2泊3日の修学旅行を実施しました。5月のゴールデンウィーク直後で体調面の心配もありましたが、大きなトラブルもなく、無事に終わることができました。保護者の方をはじめ、様々な方のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

修学旅行については市教委の判断により2年間、三重県内での旅行が続きましたが、本年度は少し範囲が広がり、本校では貸切バスを利用して、関西・四国方面への旅行を実施しました。

私(校長)は、出発式で「安全」と「思いやり」をキーワードに生徒たちに話をしましたが、どちらも意識して行動できたと思います。そして実行委員会の皆さんも、本当によく頑張ってくれました。しかし、すべて100点満点というわけではなく、集合時間が守れなかったり、一部ルールが守れなかったりした課題もありました。解散式ではそれらの反省点を今後にかかしていけるように学年教師から話をしました。

<1日目> 本州四国連絡橋を渡り、淡路島へ。まず野島断層保存館に行き、班ごとに入館しました。阪神淡路大震災の様子がよくわかりました。また、講話を聞き、災害に対する準備の大切さを学びました。午後からは大鳴門架橋記念館エディを見学し、渦の道から瀬戸内海の様子を見ました。その後、渦潮クルーズ船に乗り、有名な「うず潮」を目の前で見ることができました。少雨で寒かったですが、感動しました。夜はホテルに行って、夕食をとり、阿波踊りを体験しました。

<2日目> 四国の香川県でうどんづくり体験をしました。みんな楽しそうに粉を練ったり、包丁で切って麺にしたりして、いい体験ができました。その後、金毘羅宮に行ったり、お土産を買ったりしました。夜はホテルに戻り、夕食後、キャリア講話を聞きました。

<3日目> 最終日には大阪のUSJに行きました。いろいろな乗り物に乘ったり、ショーを見たり、かぶりものを買って身につけたりして楽しい時間を過ごしました。

1, 2年生の間、コロナ禍でいろいろな行事が中止となった学年でしたが、この3日間、3年生の笑顔がたくさん見られました。いい思い出がたくさんできました。

保護者の方をはじめ、支えてくださった様々な方のご理解とご協力に、改めて感謝申し上げます。

